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LA AUSTERIDAD DEL PP A EXAMEN

INNECESARIOINNECESARIO
El Gobierno Municipal gasta más de 60.000 euros en una
nueva imagen para Getafe, bajo sospechas de plagio

Sustituye a “Vivimos Getafe” que costó 0 euros al Ayuntamiento
Elimina los emblemas históricos de la ciudad
PSOE: “30.000€ gastados porque no les gusta el escudo de Getafe”
UPyD: “Se ha cambiado el escudo de forma ilegal”
IU: “Se ha hecho a espaldas de los ciudadanos”

Matrícula para el curso 2012/13 abierta a partir del 18 junio
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Máximo Loarces
Recetas de Cocina
     @mloarces
mloarces@gmail.com

Javier Santos 
Entrenador Club Polidep. Getafe
En forma

Y además queremos agradecer a todos/as los que
de forma anónima nos ayudáis a editar esta
publicación...

La nueva imagen del Ayuntamiento de Getafe, vendida a bombo y platillo, es un 
gasto absolutamente innecesario que, a día de hoy, asciende según el PSOE a 
más de 60.000 euros y cuya cantidad se irá multiplicando en los próximos meses 
según apuntan todas las informaciones.

La primera promesa electoral del PP, la austeridad, solo queda para los recortes 
en Educación, Sanidad y Servicios Sociales. Mientras tanto, los vecinos de Getafe 
siguen sin colegios, escuelas infantiles y tienen que seguir asistiendo a 
barracones como Centros de Salud. El PP de Getafe ha dedicado la mayor parte 
de sus esfuerzos a borrar el rastro de cualquier etapa anterior a su llegada, 
siendo uno de sus objetivos la eliminación de “Vivimos Getafe”, una imagen 
moderna, positiva y de reciente creación que no supuso ningún coste para el 
Ayuntamiento, que había calado en la ciudadanía de Getafe y se había 
convertido en referente de diseño y modernidad en toda España. Ciudades 
importantes y gobernadas por el PP como Madrid y Valencia habían adaptado 
elementos de “Vivimos Getafe” a las imágenes institucionales de sus 
municipios.

Con la nueva marca, el PP de Getafe elimina de la imagen de ciudad los 
emblemas históricos del municipio, como el Hospitalillo, el Hospital, la 
Universidad, el Cerro de los Ángeles, etc., hecho que ha indignado a muchos 
ciudadanos. Además de modificar el escudo de Getafe sin tramite plenario, 
hecho que, según UPyD, se considera ilegal en el artículo 123 de la Ley de 
Régimen Local.

Aquí no queda la cosa. A todo esto, han ido creciendo las sospechas del posible 
plagio de la nueva marca de una ONG internacional que desvelamos en este 
mismo número de la revista.

Sinceramente, destruir lo que vale y funciona pagando 60.000 euros para poner 
algo que no tiene calidad, no representa a Getafe y está presuntamente 
copiado, no solo es un fraude a los ciudadanos sino que denota mediocridad.

Getafe no es mediocre.
Señores gobernantes del PP, dejen que Getafe siga siendo una Gran Ciudad.

Y en nuestra web
WWW.ELBERCIAL.COM
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hay carencias económicas y presupuestarias. No asociaciones que trabajan en el barrio. Valoro muy 
obstante,el Gobierno Municipal sí realizó positivamente el esfuerzo y la dedicación de estos 
satisfactoriamente sus deberes  poniendo suelo colectivos sociales, y animo a que el trabajo que 
municipal al servicio de las infraestructuras estos desarrollan para el barrio tenga continuidad 
necesarias para el barrio. El Ayuntamiento cedió a la para conseguir las dotaciones que necesita y 
Comunidad de Madrid parcelas necesarias para los establecer el mejor marco de convivencia posible. 
equipamientos educativos, sanitarios, residencias IU siempre tendrá sus puertas abiertas para recoger 
de mayores, etc.  Sin embargo, a pesar de que la sus preocupaciones y luchar por sus demandas.
Comunidad de Madrid es la administración 
competente, no llevó a cabo dichas actuaciones. El P.- Respecto a los compromisos adquiridos por el 
Ayuntamiento de Getafe tuvo que hacer un alarde nuevo Gobierno del Partido Popular para el barrio de 
de responsabilidad con estas familias y asumió,con El Bercial, ¿qué opinión le merecen?, ¿cree que los 

Pregunta.- IU participó activamente como parte del presupuesto municipal,  la construcción del Colegio cumplirán?
Gobierno Municipal del desarrollo del Nuevo Bercial y de la Escuela Infantil sin tener competencias.
¿Qué  piensa Izquierda Unida de este proyecto y de Respecto a los equipamientos de competencia R.- El Partido Popular se caracteriza por decir ciertas  su participación en el mismo? municipal, el PSOE aprobó, en Junta de Gobierno con cosas solo para llegar al Gobierno, de la misma 

la oposición de IU, la ampliación de las manera que el PSOE las dice solo cuando está en la 
Respuesta.- Izquierda Unida se opuso, desde el instalaciones deportivas. IU se opuso por el modelo oposición. Sin ánimo de pretender ejercer artes 
primer momento, al  desarrollo del Nuevo Bercial a de gestión propuesto: concesión a una empresa por adivinatorias, si el PP de Getafe sigue la estela del 
través del sistema de Compensación. Desde IU 40 años. IU estará siempre en contra de las Gobierno de la Nación, la pregunta queda 
siempre hemos defendido el sistema de privatizaciones, las realice el PSOE o el PP. contestada. 
expropiación como mejor modelo para llevar a cabo 
nuestra política social de vivienda.  El  tiempo nos P.- De los problemas y necesidades del barrio, ¿qué P.- ¿Que opinión tiene IU sobre la polémica de la ha venido a dar la razón  dada  la diferencia abismal parte de responsabilidad tiene, bajo su punto de nueva marca institucional de Getafe?en los tiempos de desarrollo con el desarrollo de Los vista, la Comunidad de Madrid?, ¿y el 
Molinos-Buenavista, que sí se ha hecho por Ayuntamiento?. R.- Es el vivo reflejo de la  forma de entender la vida expropiación y con el 80% de las viviendas de 

institucional y la participación ciudadana del protección pública. Por el contrario, el desarrollo del R.- Como he dicho en la pregunta anterior, la Partido Popular. El PP gobierna a espaldas del Pleno Bercial ha tardado más de diez años en comenzar, Comunidad de Madr id  t iene toda la  y de la misma manera ha hecho una marca de coincidiendo con el estallido de la burbuja responsabilidad, competencias y presupuesto en ciudad de espaldas al municipio y a los ciudadanos, inmobiliaria, dejando más de una decena de materia de dotaciones públicas de educación, con escasa transparencia. No se ha pensado en parcelas sin edificar. Todavía hay solares vacíos, sanidad, mayores, dependencia,etc.  E l  Getafe, su  único objetivo  es  el autobombo del PP,  perjudicando la imagen de un barrio que parece en  Ayuntamiento ha hecho todo lo posible para dar desde la fuente tipográfica hasta el color.eterna construcción y supone una amenaza para la  respuesta a los vecinos incluso, saltándose el marco 
seguridad para los vecinos y vecinas. competencial. P.- Hace muy poco tiempo ha fallecido un ex- 

concejal de IU, Ignacio Sánchez Coy. Desde P.- ¿Cree que El Bercial tiene todos los servicios P.- ¿Cuales son las apuestas de Izquierda Unida para elbercial.com vamos a tener un recuerdo para él. necesarios para las familias que lo habitan? este barrio? ¿Quiere, como portavoz de IU, dedicar unas letras a 
su memoria? R.- No, es evidente que El Bercial es un barrio con un R.- Desde IU seguiremos reivindicado, desde la 

grave déficit en equipamientos públicos oposición, que la Comunidad de Madrid construya y R.- Ignacio fue una persona recta y firme en sus absolutamente necesarios;  desde  los educativos, dote de personal necesario a todos los convicciones de hombre de izquierdas. Fue un sanitarios y  sociales  hasta las infraestructuras de equipamientos que este barrio necesita: Colegios, ejemplo para todos nosotros, como persona y como comunicación, deportivas y culturales. Por Escuelas Infantiles, Institutos, Centro de Salud, cargo público. Su forma de afrontar la vida le supuso supuesto, también faltan equipamientos básicos Centro de Mayores, etc... pero siempre desde una algunos sinsabores, pero su mayor reto e ilusión  para el desarrollo del nuevo barrio como lo es un gestión pública. fue conseguir el mayor número posible de viviendas nuevo Centro Cívico de referencia que dé servicio a 
públicas para los jóvenes de Getafe. Como él solía estas más de 5.000 nuevas familias y al barrio P.- ¿Cómo entiende que ha sido, y debe ser, el decir siempre, prefería aportar muchas razones a antiguo.

trabajo de los movimientos asociativos en El tener razón, y los acontecimientos posteriores han  
Bercial? ¿Qué grado de implicación ha tenido IU con demostrado que tenía las dos cosas. La izquierda de P.- En su etapa como parte del Gobierno Municipal, todos en general y la Asociación de Vecinos Nuevo Getafe necesita a muchos hombres como Ignacio ¿se hizo lo suficiente para resolver los problemas Bercial - NUBER en particular? Sánchez Coy, le echaremos mucho de menos, pero demandados por los vecinos y vecinas del barrio de 

estará siempre con nosotros, unido a la izquierda, El Bercial?
en Izquierda Unida.R.- EL Bercial siempre ha tenido un alto grado de 

participación ciudadana, sea de forma individual,  o 
R.- Nunca se hace lo suficiente,  más si cabe cuando de forma colectiva a través de las numerosas 

María Luisa Gollerizo
Portavoz de Izquierda Unida en el Ayto. de Getafe

Te invitamos
a un mojito

después de cenar

acuarela
Al lado del

Centro Cívico

Papelería

Mail: info@papelería-acuarela.com
Web: www.papeleria-acuarela.com

10%descuentoen librosde texto*Plaza Thuyas Nº 17
28907 Getafe
Tlfn/Fax: 91 115 43 30

*en vale-regalo a canjear por material escolar

Diplomada en Magisterio. Con 18 años se afilió a CCOO, ya que entró a trabajar en 
donde pasaría casi tres décadas en una cadena de montaje fabricando automáticos de la luz. En 2004 
pidió excedencia para entrar como cargo de confianza en la Concejalía de Participación Ciudadana (la 
empresa cerró en 2006). En 1997 asumió la Concejalía de Juventud fruto de los acuerdos de 
Gobierno. En las pasadas elecciones municipales, ocupaba el número uno en la lista de IU.

ABB Stotz Kontakt, 
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Éxito de participación en la
Fiesta de la Primavera 2012

Organizada por la Asociación 
Vecinal “Nuevo Bercial - 
NUBER”para celebrar la 
llegada de la primavera

l 12 de mayo fue el día elegido este 
año para celebrar la segunda E

edición de la Fiesta de la Primavera en 
la que, pese al calor reinante, se 
dieron cita numerosos niños y niñas 
dispuestos a disfrutar de las 
actividades proyectadas para la 
ocasión. En esta edición se pudo 
volver a contar con los tradicionales 

talleres manuales, realizados por la AMPA del CEIP Vicente Ferrer. Tampoco faltaron a la cita 
el taller de pintacaras, que hizo las delicias de niños y niñas ya que pudieron elegir entre 
decenas de motivos con los que decorar sus caras. La globoflexia y “los piratas de los 
madriles”, que con un gran paracaídas multicolor, malabares y canciones en directo 
acompañadas por una guitarra, se encargaron de cerrar las actividades lúdicas de la 
mañana. Además, McDonald´s Getafe-Hospital repartió decenas de litros de refrescante 
zumo de naranja. Otros colaboradores repartieron caramelos y globos.
Este año sí faltó el castillo hinchable, el cual no pudo instalarse pese a estar contratado, 
por los requerimientos técnicos que, a última hora, fueron solicitados por el Ayuntamiento 
y que no había tiempo material de poder entregar por registro con la antelación solicitada.

Noticias de El Bercial

El Gobierno Municipal de Getafe anuncia la puesta
en marcha de la “Ciudad del Pádel” en El Bercial

construcción de un complejo acuático, se encuentra en fase de tramitación 
compuesto por balneario-spa y piscinas administrativa, no supondrá ningún coste al 
cubiertas, junto con las pistas de padel, Ayuntamiento, teniendo la empresa 
nuevos vestuarios y otras instalaciones concesionaria que abonar un canon anual a las 
deportivas. arcas municipales, además de ofrecer una 

amplia oferta de servicios y actividades a 
precios reducidos para los usuarios y usuarias Todo parece indicar, según los datos ofrecidos, 
de la instalación deportiva.que se construirán 25 pistas de padel, algunas 

de ellas cubiertas, así como zona comercial, 
cafetería y zonas de ocio y restauración, La asociación vecinal “Nuevo Bercial-NUBER” 
además de un gran aparcamiento colindante a se va a poner en contacto con el Ayuntamiento 
las instalaciones deportivas, tal y como de Getafe para informarse de las condiciones 
recogía el proyecto anterior, pero no se hace en las que se va a ceder suelo público a una l Gobierno Municipal de Getafe ha 
mención alguna al complejo acuático, con lo empresa privada para realizar esta actividad. Eanunciado que el barrio de El Bercial 
que la Asociación Vecinal “Nuevo Bercial - Los vecinos y vecinas de El Bercial necesitan contará, a finales del año 2013, o comienzos 
NUBER” sospecha que se ha eliminado del saber qué tasas o precios va a proponer la del 2014 como muy tarde, con la denominada 
nuevo complejo. empresa concesionaria de estas instalaciones, “Ciudad del Pádel”, construida sobre una 

así como el canon que tendrá que abonar ésta parcela de 20.000 metros cuadrados, que el 
al Ayuntamiento.anterior gobierno municipal destinó para la Según fuentes municipales, el proyecto, que 

EL BERCIALO AP T I C

Su óptica del barrio
...de toda confianza

20 años de
experiencia

nos avalan

C/ Italia, 2
28907 - Getafe
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r be cial.Comel

casa  telasy
Decoración

C/ Dulce Chacón, 1 (Esq. C/ Venezuela)
Tel/fax: 91 491 11 08
Móvil: 607 67 22 17

www.casaytelas.com
e-mail: deco@casaytelas.com

Cortinas   Estores enrollables
Panel Japonés, Tapicería

Cortinas verticales en screen
Papeles Pintados   Vinilos Decorativos

Decoración Infantil

n.7 JUN 2012n

Se inaugura la exposición
de fin de curso del Centro
Cívico El Bercial

l centro cívico de El Bercial inauguró su Eexposición de fin de curso en la que se exhiben 
los trabajados desarrollados en los talleres 
impartidos durante el año y en los que han 
participado en torno a 700 alumnos y alumnas, 
haciendo patente su esfuerzo realizado.

La muestra, titulada “A El Bercial… vuelven los 70" 
gira en torno a la música disco de los años setenta, 
y se podrá visitar hasta el 13 de junio en horario de 
11.30 a 13.30 y de 17.30 a 20.00 horas (Centro 
Cívico El Bercial - Avenida Buenos Aires, 2). 

Niños jugando con el “paracaídas”
Algunos de los alumnos y voluntarios del centro

La parcela donde se ubicará el complejo

En la parcela deportiva destinada a la construcción del Balneario-SPA municipal



Pedro Castro:”No es el momento de medallas
mientras los ciudadanos lo están pasando mal”
El ex-regidor de Getafe aplaza el reconocimiento que le ofrece Juan Soler

La AECC instala una mesa en Getafe para recaudar
fondos en la lucha contra el cáncer

anunciado que va a comunicar al Alcalde de “en absoluto es un rechazo, reitero mi 
Getafe que “no es el momento de las medallas agradecimiento al Alcalde por su ofrecimiento, 
mientras los ciudadanos lo están pasando simplemente creo que no es el momento 
mal. En primer lugar, quiero expresar mi adecuado para homenajes por la coyuntura 
agradecimiento infinito al alcalde de Getafe, económica y social que estamos viviendo . 
Juan Soler,  por su ofrecimiento pero creo Estoy seguro que Juan Soler estará de acuerdo 
sinceramente que no es el momento. No es el conmigo y buscaremos el momento adecuado 
momento de medallas, de homenajes o de para hacerlo en el futuro”.
reconocimientos porque los ciudadanos y 
ciudadanas de este país y de Getafe lo estan Preguntado entonces sobre la diferencia de 
pasando mal y  lo que toca ahora es trabajar. opinión al respecto con el ex-alcalde de 
Yo sigo trabajando todos los días en el grupo Madrid, Alberto Ruíz Gallardón que hace 
municipal socialista, sigo siendo Concejal del breves fechas ha recibido la Medalla de Honor urante el Pleno Municipal de Getafe del 

de Madrid de parte de su predecesora en el Ayuntamiento, y aunque no cobre nada por Dmes de mayo, el Alcalde, Juan Soler,  
cargo Ana Botella. Pedro Castro afirma que “las ello y no esté en primera línea, sigo al servicio anunció que el Gobierno local del Partido 
personas no somos todas iguales, y las de los ciudadanos y ciudadanas de Getafe. En Popular tiene la intención de crear las 
circunstancias tampoco. Yo no soy quién para estos momentos tan difíciles me van a tener a Medallas de Oro de Getafe para reconocer los 
decir si otras personas deben o no recibir su lado más que nunca. He comunicado esta méritos que tengan aquellas personas que se 
homenajes en esta situación, pero yo creo que decisión al Alcalde, al que agradezco su han distinguido por su dedicación a los 
no es el momento. Ahora sólo toca trabajar,  y intereses de la ciudad. En este sentido, el deferencia. Estoy seguro  que, cuando esta 
también tenemos que tener en cuenta que Alcalde de Getafe propuso a Pedro Castro, que situación que estamos pasando mejore, 

hasta hace unos días era el portavoz del PSOE Gallardón no tiene un cargo de representación encontraremos el momento adecuado para 
en el Ayuntamiento, por los 28 años que ha en el Ayuntamiento de Madrid, y yo sigo siendo llevarlo a cabo”.
estado al frente de la Alcaldía. Concejal en Getafe y tengo que seguir trabajan-

do por los ciudadanos y ciudadanas de esta Al ser preguntado si esto supone un rechazo a 
Pedro Castro en declaraciones a este medio ha ciudad”.ese reconocimiento, Pedro Castro afirma que 

a Asociación Española contra el Cáncer provinciales y en más de 2.000 localidades cualquier consulta relacionada con la L(AECC) celebró el pasado 29 de mayo en la españolas. enfermedad, y desarrolla tareas relacionadas 
plaza de la Constitución de Getafe una con la prevención, el diagnóstico precoz de la 
cuestación para recaudar fondos que se enfermedad, voluntariado, atención La recaudación obtenida se destina a la ayuda 
destinarán a la investigación en la lucha contra psicológica y social, cuidados paliativos, de más de 60.000 personas, siendo esta 
la enfermedad. formación e investigación.asociación además, la entidad privada que 

más fondos destina a la investigación con casi 
El Alcalde Juan Soler ha colaborado en la 14 millones de euros comprometidos para este 
campaña junto con el concejal de Sanidad y año.
Consumo, Manuel Ortiz, y la concejala de Apoyo psicológico, campamentos estivales 
Asuntos Sociales, Teresa Rodríguez, que ha para niños oncológicos, asistencia social, 
participado en la cuestación como voluntaria. pisos y residencias o programas para dejar de 

fumar son algunos de los programas 
financiados con el dinero recaudado.La AECC nace en 1953 como una entidad social 

sin ánimo de lucro y con el propósito de luchar 
contra el cáncer en todas sus modalidades. La Asociación, además, cuenta con un servicio 
Desarrolla su actividad mediante 52 juntas de atención telefónica (900 100 036), abierta a 

El Alcalde Juan Soler ha colaborado en la tradicional cuestación que celebra este colectivo
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Juan Soler / Pedro Castro

Asóciate:

Por 1 euro al mes, disfrutarás de muchas ventajas

Juntos,construimos
Asociación Vecinal

Nuevo Bercial - NUBER un nuevo bercialinfo@avnuber.com
649 38 35 13
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El PP de Getafe, “increíblemente”, se niega a
reprobar la homilía homófoba del Obispo de Alcalá

personajes ligados con la “izquierda” con l punto 23 del Pleno del Ayuntamiento de 
presunto carácter homófobo. El PP terminó su Getafe del 9 de Mayo supuso una de las más E
intervención negándose a reprobar la homilía enloquecedoras muestras de lo que es la 
homófoba del Obispo de Alcalá y pidiendo la demagogia política del Partido Popular de 
retirada de la plaza Che Guevara, y de las calles Getafe. El Partido Popular se abstuvo y se negó 
Salvador Allende y Largo Caballero por ser una a reprobar al Obispo de Alcalá por su homilía 
“panda de homófobos” aludiendo al mismo homófoba contra los homosexuales y las 
acuerdo de pleno que incumpliría ese mismo mujeres retransmitida por TVE a todo el país.
día con su votación.
El punto del pleno fue extraño y confuso en Este comportamiento sería solo un alarde de 
situación y argumentación. El Alcalde, Juan demagogia si no existiera la primera moción 

hasta que se levantaron los miembros Soler, se ausentó justo al iniciarse el punto y presentada por el Partido Popular de Getafe en 
nombrados por el PP para evitar el consenso.renunció a hablar de él como hace en otras su primer Pleno ejerciendo la labor de 

ocasiones. UPyD renunció a hablar en el punto Gobierno. En esta moción  “por la convivencia y 
La consideración particular de este medio es sobre este tema pero indica que votará a favor el respeto a la diversidad de orientación 
que la actitud del PP de Getafe resulta una falta de la reprobación.sexual”se instaba al Gobierno de España y al de 
de respeto hacia estos colectivos. Anunciar a Madrid a “poner en marcha actuaciones para la 
bombo y platillo una resolución en favor de la Por su parte el PSOE pidió la reprobación eliminación de la discriminación de orientación 
defensa de los derechos de gays, lesbianas y calificando de “intolerables las injerencias de la sexual o identidad de género y que contribuyan 
transexuales en el primer pleno del Iglesia en el ámbito personal y civil, atentando a la lucha por la exclusión de lesbianas, gays y 
Ayuntamiento de Getafe, para incumplirla a las contra los principios fundamentales de la transexuales”, moción que fue aprobada por 
primeras de cambio cuando priman intereses tolerancia y la convivencia”. También tachó de unanimidad por todos los grupos políticos.
electorales, políticos e ideológicos. El PP de “cómplice” el silencio de la cúpula eclesiástica 
Getafe ha actuado de forma demagógica e y del Gobierno de Mariano Rajoy, ya que Por esta razón se puede calificar de “increíble” 
irrespetuosa permitiendo que se pisoteen los ninguno de ellos se ha pronunciado al respecto.la postura del Partido Popular de Getafe que ha 
derechos de unos ciudadanos y ciudadanas IU lo calificó como “palabras que incitan hacia zanjado el tema con un “no compartimos sus 
para no ofender a la Iglesia Católica. Con esta el odio y el desprecio hacia las personas palabras ni las defendemos pero vamos a 
actitud, ha permitido la humillación y el homosexuales y las mujeres” además de abstenernos”. En lugar de reprobar las 
desprecio de un sector de la población que el acusar el Gobierno de boicotear la reprobación reiteradas manifestaciones del Obispo de Alcalá 
propio PP de Getafe asume como discriminado, de la televisión pública cuando los 5 miembros en particular, y de la Iglesia Católica en general, 
pero al que solo defenderá cuando  interese del Consejo de RTVE intentaron reprobar de el portavoz del PP se limitó a hacer acopio de 
electoralmente.forma unánime las declaraciones del obispo, manifestaciones y hechos “históricos” de 

Además el PP pide la retirada de la plaza Che Guevara, y de las calles Salvador Allende y Largo 
Caballero por ser una “panda de homófobos”

a empresa DIVERTT, promotora de eventos, 
se ha puesto en contacto con los L

responsables del Ayuntamiento de Getafe con 
objeto de poder celebrar en las piscinas 
públicas del Complejo Acuático Getafe Norte 
una macro-fiesta gay privada el próximo día 
29 de junio.  Este evento está enmarcado en 
las actividades que se desarrollarán en la 
Semana del Orgullo Gay de Madrid.

La fiesta está dirigida al colectivo gay (mayor 
de 18 años) y para su realización, piden la 
exclusividad de las instalaciones en el horario además de un equipo sanitario a cargo de un 
programado de 10:00h a 21:00h. Consistiría en médico y personal de limpieza.
una fiesta combinando agua, diversión y Para la fiesta, instalarán escenarios, barras 
música. móviles, y equipos de luces y de sonido, que 

serían desmontados al finalizar el evento. La 
La “Pool Party”, que es como se llamará la empresa que impulsa la iniciativa cree que 
fiesta, contará con servicio de hostelería, podrían asistir entre 2500 y 3000 personas. Sin 
ofrecido por la empresa organizadora y embargo, no se especifica por parte de la 
música a cargo de dj´s. Los accesos al recinto empresa el criterio de acceso, si es por 
serían controlados por personal contratado invitación privada o si cualquier persona 
por la empresa, así como los servicios de puede acceder al recinto comprando su 
seguridad y “supletorios” de socorristas, entrada.

El Ayuntamiento planea el cierre al público del
complejo acuático Getafe Norte para una
macrofiesta gay privada
Se celebraría el próximo 29 de junio, 
con horario de 10 a 22 horas.

Trabajadores de la
piscina de Getafe Norte
se concentran en contra
de su privatización

l 31 de mayo los trabajadores del Ecomplejo acuático de Getafe Norte 
volvieron a concentrarse frente a sus puertas 
para mostrar su rechazo a su privatización.

Según el presidente del comité de empresa, 
Pedro Mora, el Gobierno local va a presentar 
su propio plan por el que, durante el primer 
año, la nueva adjudicataria pagará 1,2 
millones de euros mientras se acaban las 
obras del complejo que quieren construir, 
pero a partir del segundo año da carta blanca 
a la nueva empresa en cuanto a condiciones 
laborales, precios y actividades.

En un comunicado, los trabajadores se 
oponen a la privatización de la piscina ya que 
es un servicio municipal pagado por toda la 
gente del pueblo de Getafe, así como al 
cambio del modelo social que se ofrece 
actualmente por el modelo económico que 
pretende hacer el Gobierno Municipal.
Con la privatización conseguirán  una subida 
de precios, pérdida de actividades y pérdida 
de calidad en el servicio, concluyen.

Juan Soler y el Obispo de Alcalá



Y es que en ocasiones sucede que algunos Otro punto controvertido es el referente a la decisión l mes de junio suele ser el de la apertura de las 
propietarios que terminan tarde de trabajar quieren que adoptan muchas comunidades de prohibir el piscinas, por lo que este artículo tratará de dar E
darse un chapuzón en la piscina, aun estando fuera uso a los propietarios morosos al recinto. ¿Es legal? respuesta a varias preguntas llegadas a la redacción 
de horario de apertura y por tanto sin socorrista. En Entendemos que no es una medida que la de la revista sobre este asunto. Por ejemplo, ¿es 
este supuesto bastante común, si ocurre un comunidad pueda llevar a cabo. Al igual que un obligatorio que una piscina tenga socorrista?, ¿en 
accidente, ¿quién es el responsable? Es de sentido propietario que no está al corriente del pago de las caso de que suceda un accidente quién es el 
común que se apela a la responsabilidad de cada cuotas comunitarias puede participar en una junta responsable?
propietario, pero si la comunidad no ha puesto aunque no votar, también puede hacer uso de la 
todos los medios para evitar el acceso al recinto, la piscina porque en ningún caso pierde su condición Según nortamtiva de la Comunidad de Madrid, sólo 
responsabilidad última recae en el presidente, como de propietario.estarán exentas de contratación de socorrista las 
responsable legal que es de la comunidad. Ahora piscinas de uso colectivo de los edificios que tengan 
bien, si el propietario infractor ha saltado la valla de Para terminar, además de otras normas de régimen menos de 30 viviendas. Además, el socorrista deberá 
seguridad del recinto, la responsabilidad recaerá, interno (colocadas en un lugar visible de la entrada tener el grado de conocimiento suficiente en 
como no puede ser de otra forma, sobre él. al recinto; aforo, vestimenta, horarios, etc.) socorrismo acuático y prestación de primeros 

aprobadas por la comunidad de vecinos, desde auxilios, una formación que debe estar acreditada 
Para las comunidades de propietarios con piscina enero de 2011 se prohíbe fumar en la zona infantil de por el organismo competente.
que tengan menos de 30 viviendas, la norma exime la piscina, si la hubiera, aunque tenga la 
de la obligación de contratar a un socorrista, incluso consideración de espacio abierto.La normativa regional también establece el número 
de tener botiquín y personal sanitario (aunque sí de socorristas que la comunidad debe contratar. Las 
que es recomendable).piscinas de hasta 500 metros cuadrados de lámina 

de agua deben tener un socorrista; las que superen 
Otra de las preguntas que nos ha llegado a la esta superficie y hasta 1.000 metros cuadrados dos 
redacción y que preocupa a muchos lectores es: socorristas, y a partir de cada 1.000 metros 
¿quién puede disfrutar de la piscina? Parece lógico cuadrados de exceso, un socorrista más; en las 
que sólo pueden acceder al recinto los propietarios instalaciones donde la separación física entre varias 
de las viviendas, además de los invitados en el piscinas (existe una de adultos y otra infantil) no 
número que regule la comunidad a través de normas permita una vigilancia eficaz, será obligatoria la 
de régimen interno.presencia de un socorrista en cada una de ellas.

Pero, en caso de tratarse de una vivienda alquilada, Asimismo, la severidad de las normas de seguridad 
¿quién puede hacer uso de la piscina, el inquilino o obliga a este profesional a permanecer en las 
el propietario? Se entiende que el arrendador pierde instalaciones durante todo el tiempo de 
a favor del alquilado todos sus privilegios con funcionamiento de las mismas. De ahí la 
respecto a los elementos comunes de la finca, aun importancia de establecer un horario de apertura y 
cuando corra con los gastos de comunidad.cierre de la piscina.

Consultas sobre Comunidades
de Vecinos por cortesía de

Tenemos una vecina que es propietaria de un ático, presidente/a?. Si es afirmativa la respuesta, ¿en 
que tiene la terraza de la comunidad de uso y base a que?
disfrute solo de ella porque solo existe acceso desde 
su vivienda. Ella no vive en el piso, por lo que  La Ley de Propiedad Horizontal no especifica las 

Tengo un piso de propiedad destinado a alquiler y en despues de tres años se ha inundado de la suciedad causas que impiden que un propietario pueda ser 
la finca hay una piscina de uso comunitario. En un y calado el techo del vecino de abajo. nombrado para el cargo de presidente. No obstante, 
acta de una reunión de vecinos de hace unos tres Tiene que hacerse cargo de las reparaciones la si un propietario es conflictivo, por lo que se pueda 
años aprobaron que la piscina sería de uso vecina de la terraza o ha de ser la comunidad por preveer su mala gestión en la comunidad, la junta 
exclusivo para los propietarios, por lo que en caso ser un elemento común, aunque utilizado por una puede adoptar el acuerdo de saltarle el turno de 
de tener el piso alquilado se debería comunicar este sola persona?. elección y nombrar a otro propietario para ejercer el 
punto a los arrendatarios. ¿Es legal impedir la cargo.Raúl
utilización de la piscina a los arrendatarios?.
Antonio En virtud del artículo 396 del Código Civil, tanto las 

terrazas como las cubiertas tienen la consideración 
El inquilino de una vivienda en un edificio sujeto a la de elementos comunes del edificio así como los 
Ley de Propiedad Horizontal posee los mismos elementos estructurales, dentro de los cuales, se 
derechos que el propietario, toda vez que al alquilar e n c u e n t r a n  i n c l u i d o s  l a  c a p a  d e  
la propiedad ha cedido todos los derechos impermeabilización o tela asfáltica.
inherentes a la misma.

Estos elementos no dejan de ser comunes por el 
Por esta razón, la adopción de un acuerdo  que hecho de que un propietario, dada la ubicación de 
limite los derechos de los arrendatarios de una su vivienda, tenga atribuido su uso privativo.
vivienda, es nulo y daría en su caso derecho a la 
petición de una indemnización de daños y En consecuencia, el mantenimiento ordinario de la 
perjuicios. terraza-cubierta le corresponde al propietario que 

hace uso de la misma, dentro del cual, se encuentra 
incluido, el mantenimiento del suelo salvo que se 
pruebe que los daños tienen su origen en un 
problema en la capa de impermeabilización o tela 
asfáltica, en cuyo caso, le corresponderá la 
reparación a la comunidad como obras de 
conservación y mantenimiento del edificio tal y 
como establece el artículo 10.1 de la Ley de 
Propiedad Horizontal.

Tenemos un vecino en la finca muy conflictivo. 
¿podemos el resto negarnos a que sea elegido 
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sala, celebrado los días del 23 al 27 de mayo en Murcia, llegaron a las a asociación de Escuelas Deportivas para personas con 
semifinales, quedando finalmente clasificados en cuarta posición, Discapacidad Intelectual de Getafe (FEDDIG) surge por la carencia L
siendo la primera vez que participaba en el mismo un equipo de la que existe en el municipio de ocio deportivo para este colectivo, según 
ciudad de Getafe.explica Carlos Flores, director de la asociación. Comienza su andadura 

con dos escuelas, una de futbol sala con nueve deportistas y otra de 
iniciación, con niños a partir de 5 años, con cuatro niños.
En septiembre comenzarán su quinta temporada, tras cuatro años de 
mucho trabajo y esfuerzo, que se han traducido en:

Entre sus peticiones, destacan la de encontrar voluntarios y 
voluntarias para sus escuelas y secciones, así como patrocinadores 
que les ayuden económicamente para poder mantener la asociación.
También solicitan una pista completa de fútbol-sala donde poder 
entrenar, ya que actualmente solo les ceden media, lo que repercute 
en el estado físico de los deportistas en las competiciones. Además, 
que esta “media”pista municipal no se les cobre.

¿Dónde puedes encontrarles?
Entrenan en el pabellón Rafael Vargas, en el barrio de El Bercial. Los 
lunes y viernes de 18:00 a 19:00h lo hacen los pequeños de iniciación, y 
los miércoles de 18:00 a 19:00h, y los viernes de 19:00 a 20:00h lo hacen 
las escuelas de fútbol sala.Todas estas escuelas y secciones son posibles gracias al trabajo 
También están en la calle Escaño 30 (entrada calle Bohime), en el desinteresado de voluntarios y voluntarias, que son la base de la 
teléfono 699 73 90 31 y por correo electrónico: feddig2008@gmail.comasociación, pues sin su esfuerzo, no hubiera sido posible conseguir 
cuentan, además, con un blog donde cuelgan toda su información:estas metas.
http://feddig2008getafe.blogspot.com.es/
El plazo de inscripción permanece abierto todo el año.Cabe destacar, por ejemplo, que el Campeonato de España de futbol 

FEDDIG 2008: DEPORTE E INTEGRACIÓN SIN BARRERAS
Desde el 2008 , ayudando a integrar deportistas en el barrio de El Bercial

n.7 JUN 2012n

Integrantes de FEDDIG con voluntarios y voluntarias

2 equipos de la Escuela de fútbol sala, divididos por nivel de juego, 
que compiten en la FEMADDI (Federación Madrileña de Deportes 
para Discapacitados Intelectuales), en la que los “terremotos” 
compiten en la División de honor y los “huracanes” en la tercera 
División A. El próximo año, tendrán otro equipo más. Actualmente 
cuentan en estas dos escuelas con 30 deportistas.

La Escuela de Iniciación, que cuenta con 12 niños, en la que para el 
próximo curso quieren hacer un equipo “mixto”, también con niños 
sin discapacidad, con el fin de competir en la Liga Municipal.

Sección de Ocio: nacida como demanda interna de los padres y 
madres, la componen, en su gran mayoría chicas, que no forman 
parte de las escuelas deportivas pero que sí tienen una demanda de 
alternativas de ocio, por lo que hacen salidas al cine, a la bolera, 
etc... Compuesta por 17 personas.

Escuela de Natación, a través de FEMADDI, y de Bowling, con 12 
deportistas apuntados.

Sección de Teatro: la componen 6 personas. Para el curso que viene 
quieren mantenerla, pero necesitan alguien que la pueda llevar.

>

>

>

>

>

Participantes del Campeonato de España 2012 de futbol-sala
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PSOE, IU desaprueban el gasto. UPyD manifiesta dudas sobre su legalidad

publicidad en periódicos y revistas, pancartas, l Gobierno Municipal de Getafe presentó el 
una escultura gigante del logotipo colocada en pasado 24 de mayo la nueva Imagen E
la plaza General Palacio y los múltiples Institucional de Getafe. La campaña, que ha 
soportes urbanos (MUPIS)  que e l  tenido un coste de 30.000 euros solo en su 
Ayuntamiento tiene que pagar a una conocida parte de diseño, representa para el alcalde de Soler se gaste 30.000 euros en cambiar el 
multinacional.Getafe, Juan Soler, “una imagen moderna, escudo de Getafe porque no le gusta”. Por su 

positiva y atractiva que contribuye a la parte UPyD ha pedido la reprobación del 
También, afirman que “sabemos que ya han identificación de los getafenses con su ciudad” Concejal de Comunicación, Pablo Martínez,   
gastado esos 60.000 euros pero estamos y ha señalado que “la nueva identidad la responsable de la campaña por haber 
seguros de que van a continuar gastando promociona como un lugar atractivo, “modificado el escudo de la ciudad, de forma 
dinero público en los próximos meses para dinámico y como un espacio ideal para presuntamente ilegal, ya que no ha sido 
imponer a los ciudadanos y ciudadanas una desarrollar distintos proyectos de vida”. aprobado en el Pleno, con lo que se demuestra 
imagen que nadie conocía, en la que nadie ha que el PP gobierna Getafe a base de decretos a 
participado y que trata de sustituir a la espaldas del mismo”.Sin embargo, las cifras de dinero público 
anterior “Vivimos Getafe” que  no le costó ni gastado por el Gobierno Municipal, según el 
un solo euro al Ayuntamiento”.PSOE de Getafe,  ascienden ya a más de 60.000 

euros porque se ha ocultado el gasto en los 
soportes, mobiliario urbano, páginas de Además, afirman que “es intolerable  que Juan 

Es tan sencillo como poner “G logo” 
en el buscador de imágenes de 
Google para que aparezca en la 
primera página el logotipo de la 
ONG Girl Effect 

,
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NUEVA IMAGEN PARA GETAFE: 60.000 EUROS DE
GASTO CON SOSPECHAS DE PLAGIO 

ciudad allá donde realizaban cualquier actividad. Este clima, alrededor 
de la marca de ciudad, animó a utilizarla en todas las áreas del 
Ayuntamiento: Deportes, Juventud, Vivienda, Mayores, Mujer, etc. 
Todos querían participar de un emblema que les representaba a todos. 
Vivimos Getafe se incorporó a las felicitaciones de navidad, 
calendarios, impresos municipales y cartelería del Ayuntamiento sin 
ningún coste, porque se iba haciendo de una forma natural; cuando 
había que hacer algo nuevo se incluía, si no, no se gastaba ni un euro”.
También, afirman que “es triste que el PP de Getafe haya eliminado de 
la imagen de la ciudad todos los emblemas de la historia de la misma. 
Vivimos Getafe contaba nuestra historia, era nuestra historia. El PP ha 
eliminado de la imagen institucional a la aeronáutica, el Hospitalillo, el 
Cerro de los Ángeles, la Universidad , el lazo, el hospital, etc.,  parece 
como si el PP tuviera prisa por borrar todo lo bueno que le ha pasado a  
esta ciudad durante muchos años. Es evidente que el PP quiere 
eliminar aquello en lo que no han participado y lo dejan claro con sus esde la llegada del Partido Popular al Gobierno Municipal se ha 
acciones. La mayoría de ellos ni viven ni entienden esta ciudad y lo Dtrabajado en la eliminación paulatina de la imagen de ciudad 
reflejan hasta en las decisiones que han tomado en el diseño -de su “Vivimos Getafe” que se había instalado en el municipio. Son muchos 
imagen-, que no es la de los y las getafenses”.los empleados municipales que recibieron órdenes de eliminar por 

completo el rastro de esta imagen de la vida municipal.

La imagen “Vivimos Getafe” fue desarrollada, sin coste para el 
Ayuntamiento, por los funcionarios del Servicio de Comunicación en el  
año 2008 para decorar los nuevos vehículos municipales de limpieza. 
Según declaran miembros del anterior Gobierno Municipal: “no se hizo 
ninguna campaña, ningún cartel ni ninguna pancarta para 
presentarla, no se gastó ni un solo euro. La imagen fue tremendamente 
bien aceptada por todos los colectivos, asociaciones y empresas de la 
ciudad que, continuamente, pedían la imagen al Ayuntamiento para 
incorporarla a sus carteles y a su publicidad. Vivimos Getafe se 
extendió como la espuma porque la gente la sentía suya, sentían que 
representaba a Getafe, era Getafe, y se sentían orgullosos de llevar a su 

instituciones o empresas. xpertos en Comunicación Institucional y 
De la misma manera, tenemos que suponer ECorporativa, consultados por este medio, 
que los responsables del Ayuntamiento, el r a t i f i c an  l a s  s o spechas  de  que ,  
Alcalde Juan Soler y el Concejal de presuntamente, la imagen institucional del 
Comunicación, Pablo Martínez, debían estar al Ayuntamiento de Getafe pudiera ser 
tanto de la existencia de esta organización y considerada un plagio. La existencia de un 
de las posibles consecuencias que pudieran logotipado casi idéntico perteneciente a la 
suponerle al Ayuntamiento una demanda por ONG internacional Girl Effect (cuya imagen 
plagio de una marca registrada.adjuntamos) siembra dudas sobre el  

“excesivo” gasto de 30.000 euros dadas las 
similitudes, casi exactitudes de los logotipos.

Los expertos consideran imposible que la 
agencia que ha diseñado el logotipo 
desconociese este hecho, ya que es tan 
sencillo como poner “G logo” en el buscador 

Este medio ha intentado ponerse en contacto de imágenes de Google para que el logotipo de 
con el Concejal de Comunicación de Getafe y la ONG Girl Effect aparezca en la primera 
responsable de la campaña, Pablo Martínez página de resultados. En este sentido, los 
para preguntarle qué agencia ha realizado el profesionales de la comunicación remarcan 
diseño y su opinión al respecto, pero no que la búsqueda de coincidencias de los 
hemos obtenido ni entrevista, ni contestación diseños es una obligación profesional, máxime 
alguna al respecto.en estos trabajos y para este tipo de 

EL PRESUNTO PLAGIO QUE NOS CUESTA 30.000 EUROS

“VIVIMOS GETAFE”: UNA MARCA QUE COSTÓ CERO €
AL AYUNTAMIENTO Y COPIADA POR OTRAS CIUDADES 

l éxito de “Vivimos Getafe” trascendió fuera de la ciudad de Getafe. La Emarca de ciudad tuvo tal aceptación que los funcionarios del 
Ayuntamiento de Getafe se vieron obligados a registrarla en Patentes y 
Marcas (del Ministerio de Industria), para asegurar que nadie pudiera hacer 
un uso indebido de la misma. La sorpresa fue mayúscula cuando dos de los 
más importantes Ayuntamientos de España , Madrid y Valencia, ambos 
gobernados por el PP, decidieron adaptar elementos de la marca de Getafe a  
sus respectivas ciudades en eventos, publicidades y vehículos de 
transporte público. Concejales del anterior Gobierno Municipal muestran su 
perplejidad ya que “no se puede entender que lo bueno y barato de Getafe y 
que tiene tanto éxito, tanto que lo copian grandes ciudades gobernadas por 
el PP como Madrid y Valencia, no le vale al PP local y, además, se gasta 
60.000 euros en cambiarlo copiando, presuntamente, a otros.”

Madrid

Valencia

La imagen de Getafe copiada por 
gobiernos del PP en Madrid y Valencia, no 

le vale al PP de Getafe y se gasta, al 
menos, 60.000 euros copiando, 

presuntamente, a otros

,

El PP ha eliminado de 
la imagen todos los 

emblemas de la ciudad 
y su identidad 

histórica. Se han 
borrado símbolos de la 
ciudadanía de Getafe, 

tales como el Hospital, 
la Universidad, el 

Hospitalillo, la 
Aeronáutica, la 

Catedral y el Cerro de 
los Ángeles

,

Juan Soler y Pablo Martínez, 
presentaron en rueda de prensa 
la nueva marca de ciudad de 
Getafe y la modificación del 
escudo

,

LA MARCA DESTERRADA POR EL PP DE GETAFE ES MARCA REGISTRADA
...Y COPIADA POR CIUDADES GOBERNADAS POR EL PP: MADRID Y VALENCIA

Juan Soler
Alcalde

Pablo Martínez
Concejal de Comunicación

IU: “Se ha hecho a espaldas de 
la ciudad y de los ciudadanos” 
UPyD reprueba la ilegalidad del 
cambio del escudo

,

ELIMINADA POR EL PARTIDO POPULAR

Algunos concejales del PP, en 
privado, manifiestan su 
malestar por no ser consultados

,

Soportes publicitarios pagados para la nueva marca

Modificación del escudo

PSOE: “Es intolerable que alguien 
que no vive en Getafe venga a 
cambiar nuestro escudo y a eliminar 
nuestros emblemas históricos”

,



PSOE, IU desaprueban el gasto. UPyD manifiesta dudas sobre su legalidad

publicidad en periódicos y revistas, pancartas, l Gobierno Municipal de Getafe presentó el 
una escultura gigante del logotipo colocada en pasado 24 de mayo la nueva Imagen E
la plaza General Palacio y los múltiples Institucional de Getafe. La campaña, que ha 
soportes urbanos (MUPIS)  que e l  tenido un coste de 30.000 euros solo en su 
Ayuntamiento tiene que pagar a una conocida parte de diseño, representa para el alcalde de Soler se gaste 30.000 euros en cambiar el 
multinacional.Getafe, Juan Soler, “una imagen moderna, escudo de Getafe porque no le gusta”. Por su 

positiva y atractiva que contribuye a la parte UPyD ha pedido la reprobación del 
También, afirman que “sabemos que ya han identificación de los getafenses con su ciudad” Concejal de Comunicación, Pablo Martínez,   
gastado esos 60.000 euros pero estamos y ha señalado que “la nueva identidad la responsable de la campaña por haber 
seguros de que van a continuar gastando promociona como un lugar atractivo, “modificado el escudo de la ciudad, de forma 
dinero público en los próximos meses para dinámico y como un espacio ideal para presuntamente ilegal, ya que no ha sido 
imponer a los ciudadanos y ciudadanas una desarrollar distintos proyectos de vida”. aprobado en el Pleno, con lo que se demuestra 
imagen que nadie conocía, en la que nadie ha que el PP gobierna Getafe a base de decretos a 
participado y que trata de sustituir a la espaldas del mismo”.Sin embargo, las cifras de dinero público 
anterior “Vivimos Getafe” que  no le costó ni gastado por el Gobierno Municipal, según el 
un solo euro al Ayuntamiento”.PSOE de Getafe,  ascienden ya a más de 60.000 

euros porque se ha ocultado el gasto en los 
soportes, mobiliario urbano, páginas de Además, afirman que “es intolerable  que Juan 

Es tan sencillo como poner “G logo” 
en el buscador de imágenes de 
Google para que aparezca en la 
primera página el logotipo de la 
ONG Girl Effect 

,
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NUEVA IMAGEN PARA GETAFE: 60.000 EUROS DE
GASTO CON SOSPECHAS DE PLAGIO 

ciudad allá donde realizaban cualquier actividad. Este clima, alrededor 
de la marca de ciudad, animó a utilizarla en todas las áreas del 
Ayuntamiento: Deportes, Juventud, Vivienda, Mayores, Mujer, etc. 
Todos querían participar de un emblema que les representaba a todos. 
Vivimos Getafe se incorporó a las felicitaciones de navidad, 
calendarios, impresos municipales y cartelería del Ayuntamiento sin 
ningún coste, porque se iba haciendo de una forma natural; cuando 
había que hacer algo nuevo se incluía, si no, no se gastaba ni un euro”.
También, afirman que “es triste que el PP de Getafe haya eliminado de 
la imagen de la ciudad todos los emblemas de la historia de la misma. 
Vivimos Getafe contaba nuestra historia, era nuestra historia. El PP ha 
eliminado de la imagen institucional a la aeronáutica, el Hospitalillo, el 
Cerro de los Ángeles, la Universidad , el lazo, el hospital, etc.,  parece 
como si el PP tuviera prisa por borrar todo lo bueno que le ha pasado a  
esta ciudad durante muchos años. Es evidente que el PP quiere 
eliminar aquello en lo que no han participado y lo dejan claro con sus esde la llegada del Partido Popular al Gobierno Municipal se ha 
acciones. La mayoría de ellos ni viven ni entienden esta ciudad y lo Dtrabajado en la eliminación paulatina de la imagen de ciudad 
reflejan hasta en las decisiones que han tomado en el diseño -de su “Vivimos Getafe” que se había instalado en el municipio. Son muchos 
imagen-, que no es la de los y las getafenses”.los empleados municipales que recibieron órdenes de eliminar por 

completo el rastro de esta imagen de la vida municipal.

La imagen “Vivimos Getafe” fue desarrollada, sin coste para el 
Ayuntamiento, por los funcionarios del Servicio de Comunicación en el  
año 2008 para decorar los nuevos vehículos municipales de limpieza. 
Según declaran miembros del anterior Gobierno Municipal: “no se hizo 
ninguna campaña, ningún cartel ni ninguna pancarta para 
presentarla, no se gastó ni un solo euro. La imagen fue tremendamente 
bien aceptada por todos los colectivos, asociaciones y empresas de la 
ciudad que, continuamente, pedían la imagen al Ayuntamiento para 
incorporarla a sus carteles y a su publicidad. Vivimos Getafe se 
extendió como la espuma porque la gente la sentía suya, sentían que 
representaba a Getafe, era Getafe, y se sentían orgullosos de llevar a su 

instituciones o empresas. xpertos en Comunicación Institucional y 
De la misma manera, tenemos que suponer ECorporativa, consultados por este medio, 
que los responsables del Ayuntamiento, el r a t i f i c an  l a s  s o spechas  de  que ,  
Alcalde Juan Soler y el Concejal de presuntamente, la imagen institucional del 
Comunicación, Pablo Martínez, debían estar al Ayuntamiento de Getafe pudiera ser 
tanto de la existencia de esta organización y considerada un plagio. La existencia de un 
de las posibles consecuencias que pudieran logotipado casi idéntico perteneciente a la 
suponerle al Ayuntamiento una demanda por ONG internacional Girl Effect (cuya imagen 
plagio de una marca registrada.adjuntamos) siembra dudas sobre el  

“excesivo” gasto de 30.000 euros dadas las 
similitudes, casi exactitudes de los logotipos.

Los expertos consideran imposible que la 
agencia que ha diseñado el logotipo 
desconociese este hecho, ya que es tan 
sencillo como poner “G logo” en el buscador 

Este medio ha intentado ponerse en contacto de imágenes de Google para que el logotipo de 
con el Concejal de Comunicación de Getafe y la ONG Girl Effect aparezca en la primera 
responsable de la campaña, Pablo Martínez página de resultados. En este sentido, los 
para preguntarle qué agencia ha realizado el profesionales de la comunicación remarcan 
diseño y su opinión al respecto, pero no que la búsqueda de coincidencias de los 
hemos obtenido ni entrevista, ni contestación diseños es una obligación profesional, máxime 
alguna al respecto.en estos trabajos y para este tipo de 

EL PRESUNTO PLAGIO QUE NOS CUESTA 30.000 EUROS

“VIVIMOS GETAFE”: UNA MARCA QUE COSTÓ CERO €
AL AYUNTAMIENTO Y COPIADA POR OTRAS CIUDADES 

l éxito de “Vivimos Getafe” trascendió fuera de la ciudad de Getafe. La Emarca de ciudad tuvo tal aceptación que los funcionarios del 
Ayuntamiento de Getafe se vieron obligados a registrarla en Patentes y 
Marcas (del Ministerio de Industria), para asegurar que nadie pudiera hacer 
un uso indebido de la misma. La sorpresa fue mayúscula cuando dos de los 
más importantes Ayuntamientos de España , Madrid y Valencia, ambos 
gobernados por el PP, decidieron adaptar elementos de la marca de Getafe a  
sus respectivas ciudades en eventos, publicidades y vehículos de 
transporte público. Concejales del anterior Gobierno Municipal muestran su 
perplejidad ya que “no se puede entender que lo bueno y barato de Getafe y 
que tiene tanto éxito, tanto que lo copian grandes ciudades gobernadas por 
el PP como Madrid y Valencia, no le vale al PP local y, además, se gasta 
60.000 euros en cambiarlo copiando, presuntamente, a otros.”

Madrid

Valencia

La imagen de Getafe copiada por 
gobiernos del PP en Madrid y Valencia, no 

le vale al PP de Getafe y se gasta, al 
menos, 60.000 euros copiando, 

presuntamente, a otros

,

El PP ha eliminado de 
la imagen todos los 

emblemas de la ciudad 
y su identidad 

histórica. Se han 
borrado símbolos de la 
ciudadanía de Getafe, 

tales como el Hospital, 
la Universidad, el 

Hospitalillo, la 
Aeronáutica, la 

Catedral y el Cerro de 
los Ángeles

,

Juan Soler y Pablo Martínez, 
presentaron en rueda de prensa 
la nueva marca de ciudad de 
Getafe y la modificación del 
escudo

,

LA MARCA DESTERRADA POR EL PP DE GETAFE ES MARCA REGISTRADA
...Y COPIADA POR CIUDADES GOBERNADAS POR EL PP: MADRID Y VALENCIA

Juan Soler
Alcalde

Pablo Martínez
Concejal de Comunicación

IU: “Se ha hecho a espaldas de 
la ciudad y de los ciudadanos” 
UPyD reprueba la ilegalidad del 
cambio del escudo

,

ELIMINADA POR EL PARTIDO POPULAR

Algunos concejales del PP, en 
privado, manifiestan su 
malestar por no ser consultados

,

Soportes publicitarios pagados para la nueva marca

Modificación del escudo

PSOE: “Es intolerable que alguien 
que no vive en Getafe venga a 
cambiar nuestro escudo y a eliminar 
nuestros emblemas históricos”

,



EL KALANCHOE. La planta que ayuda a sanarplantas
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Monasterio del Parral (Segovia)Excursiones

Enrique IV, quien fuera rey de Castilla, y hermano de convertirse en una visita imprescindible en tu 
Isabel la Católica. excursión a Segovia.

Fue en 1445 cuando su válido Juan de Pacheco puso 
en marcha la construcción del edificio monástico en 
la zona donde había una ermita, Nuestra Señora del 
Parral, denominada así por estar cubierta por una 
vieja parra. El nuevo monasterio fue cedido a la 
entonces comunidad de monjes jerónimos del 
Monasterio de Guadalupe.

A principios del siglo XIX, el Monasterio del Parral 
entró en decadencia. Incluso fue saqueado por los 
tropas de Napoleón, hasta que en 1837, con la 
Desamortización de Mendizábal, fue totalmente 

i tenéis pensado visitar Segovia en una muy abandonado.
recomendable excursión desde Madrid, seguro S

que el Acueducto romano y el Alcázar son los Sin embargo, en 1914 es declarado Monumento 
monumentos que te resultan más significativos. Nacional y se llevan a cabo obras de restauración en 

un edificio que estaba muy deteriorado.
Pero Segovia te depara otras sorpresas entre las que 
hemos de destacar el poco conocido Monasterio Finalmente, fue en 1925 cuando nuevos monjes 
Jerónimo de Santa María del Parral. jerónimos regresan al Monasterio del Parral, tras el 

resurgimiento de la orden monástica que durante 
El Monasterio del Parral (que es como muchos años se quedó sin miembros.
popularmente se le conoce) no se encuentra en el 
centro histórico de la ciudad, sino en el paraje de la En la visita del Monasterio del Parral podrás ver el 
Alameda, a orillas del río Eresma que circunda la imponente interior de la iglesia, con una gran 
colina donde está emplazada Segovia. riqueza artística, así como el pórtico de entrada al 

recinto monacal y dos claustros.
El Monasterio del Parral, junto al de Yuste, en 
Cáceres, son los únicos monasterios de España Te puede interesar saber que en el monasterio se 
todavía regentados por la Orden de los Jerónimos. ofrece hospedería para compartir la vida monástica 
En el Parral hoy en día residen sólo 11 monjes con los monjes jerónimos. Y, además, puedes asistir 
jerónimos, en su tradicional régimen de clausura, en la iglesia a una misa con cantos gregorianos 
silencio y oración. todos los domingos y festivos del año, a las 12 

horas, y los días laborables a las 13 horas, de mayo 
El Monasterio del Parral se remonta a mediados de a septiembre.
siglo XV, en la época de cuando todavía era príncipe En suma, un lugar realmente interesante, que debe 

l Kalanchoe es una planta muy generosa 12 horas diarias de luz durante un tiempo. Esto es MULTIPLICACIÓNEoriginaria de Madagascar, de la familia de las un poco pesado de conseguir, puesto que a diario El Kalanchoe es fácil de multiplicar por esquejes. Se 
Crasuláceas que te vendrá muy bien como planta de hay que tapar y descubrir la planta. hace así:
interior ornamental o en un jardín rocoso. Sus hojas 

TEMPERATURAcrasas, verdes y carnosas son una apuesta original y A finales de primavera, corta esquejes de 7 o 8 cm.oNo resiste el frío. Temperaturas por debajo de +10 C colgante para cualquier rincón. Esperar dos o tres días para que cicatrice la zona del 
le es perjudicial. corte.

Además de por su belleza, el Kalanchoe se Plántalos en un sustrato suelto con arena 
o oSu temperatura ideal está entre los 20  y 27 , pero diferencia por su extraño nombre. La procedencia procurando que no les dé el sol directamente y que 

o ositúala siempre lejos de la calefacción por la del nombre no está muy bien definida, y podría tengan una temperatura muy regular de 18  a 20  C.
sequedad ambiental que producen estos aparatos.derivarse de la transcripción del chino Kalan Una vez enraizados, con brotes nuevos, pasa a 

Chauhuy, que significa “que decae y crece”, en macetas individuales con tierra especial para 
RIEGOalusión a las plántulas, o del hindú kalanka = cactus.

manchado de rojo y chaya = brillo, por la coloración Como la mayoría de las plantas crasas, es muy 
de las hojas de alguna especie de la India. sensible al exceso de agua. Este es su punto débil y También se pueden reproducir por semillas, en 

la causa de muchas bajas por pudrición de la base.Algunas plantas tienen efectos curativos primavera, manteniendo los semilleros a una 
osimplemente con su hermosa presencia. Aunque no Deja secar el compost entre riego y riego y en temperatura aproximada de 20 C bajo techo.

hayas oído nunca el nombre de kalanchoe, seguro invierno riega poco o, si está en el jardín, nada.
que habrás visto esta especie en muchos hospitales 
o centros de reposo, regaladas para personas que Requiere un buen drenaje en la maceta o en la tierra 
necesiten mejorarse. De hecho, suelen decir que es para que se vaya el agua sobrante.
una planta ‘anticáncer’. También evita regarlas con agua muy fría porque 

produce un shock a la planta.
ILUMINACIÓN
En la casa, debe ubicarse donde reciba abundante ABONO
luz. En exterior, a la sombra o semi-sombra. El sol Abona cada 15 o 20 días durante la floración con un 
fuerte del mediodía no le conviene. fertilizante líquido diluido en el agua de riego. Esto, 

alargará la duración de las flores. También si 
La mayoría de las personas no logran que vuelva a eliminas con frecuencia las que se vayan mustiando 
florecer y es habitual desecharlas una vez acabada se prolonga más.
su floración. Para conseguir la floración dentro del Después, un poco de fertilizantes cada 2 meses a lo 
hogar, hay que hacer que la planta reciba menos de largo del año.

Enrique IV, quien fuera rey de Castilla, y hermano de convertirse en una visita imprescindible en tu 
Isabel la Católica. excursión a Segovia.

Fue en 1445 cuando su válido Juan de Pacheco puso 
en marcha la construcción del edificio monástico en 
la zona donde había una ermita, Nuestra Señora del 
Parral, denominada así por estar cubierta por una 
vieja parra. El nuevo monasterio fue cedido a la 
entonces comunidad de monjes jerónimos del 
Monasterio de Guadalupe.

A principios del siglo XIX, el Monasterio del Parral 
entró en decadencia. Incluso fue saqueado por los 
tropas de Napoleón, hasta que en 1837, con la 
Desamortización de Mendizábal, fue totalmente 

i tenéis pensado visitar Segovia en una muy abandonado.
recomendable excursión desde Madrid, seguro S

que el Acueducto romano y el Alcázar son los Sin embargo, en 1914 es declarado Monumento 
monumentos que te resultan más significativos. Nacional y se llevan a cabo obras de restauración en 

un edificio que estaba muy deteriorado.
Pero Segovia te depara otras sorpresas entre las que 
hemos de destacar el poco conocido Monasterio Finalmente, fue en 1925 cuando nuevos monjes 
Jerónimo de Santa María del Parral. jerónimos regresan al Monasterio del Parral, tras el 

resurgimiento de la orden monástica que durante 
El Monasterio del Parral (que es como muchos años se quedó sin miembros.
popularmente se le conoce) no se encuentra en el 
centro histórico de la ciudad, sino en el paraje de la En la visita del Monasterio del Parral podrás ver el 
Alameda, a orillas del río Eresma que circunda la imponente interior de la iglesia, con una gran 
colina donde está emplazada Segovia. riqueza artística, así como el pórtico de entrada al 

recinto monacal y dos claustros.
El Monasterio del Parral, junto al de Yuste, en 
Cáceres, son los únicos monasterios de España Te puede interesar saber que en el monasterio se 
todavía regentados por la Orden de los Jerónimos. ofrece hospedería para compartir la vida monástica 
En el Parral hoy en día residen sólo 11 monjes con los monjes jerónimos. Y, además, puedes asistir 
jerónimos, en su tradicional régimen de clausura, en la iglesia a una misa con cantos gregorianos 
silencio y oración. todos los domingos y festivos del año, a las 12 

horas, y los días laborables a las 13 horas, de mayo 
El Monasterio del Parral se remonta a mediados de a septiembre.
siglo XV, en la época de cuando todavía era príncipe En suma, un lugar realmente interesante, que debe 

Los horarios de visita del Monasterio del Parral de 
Segovia son, de miércoles a sábado, a las 10, 11,30, 
16,15 y 17,45 horas. Los domingos y festivos, las 
visitas son a las 10, 16,15 y 17,45 horas.

Para hacer la visita guiada del Monasterio del 
Parral, has llegar a la hora prevista de inicio.

Disponen de una Hospedería, a la que puedes 
acudir (solo hombres) para compartir durante no 
más de una semana la vida de clausura y silencio 
con los monjes jerónimos.

Si quieres asistir a un misa de canto gregoriano, lo 
puedes hacer en la iglesia del Monasterio del 
Parral. Todos los domingos y festivos del año 
tienes la misa a las 12 horas, (dura unos 75 
minutos en verano, y unos 50 minutos en el resto 
del año, pues el recinto de la iglesia se queda muy 
frío en invierno).

En la época veraniega, también puedes escuchar el 
canto gregoriano de los monjes jerónimos en las 
misas que los días laborables celebran a las 13 
horas.

El precio por la visita es la voluntad.

HORARIOS Y PRECIOS

* Fuente: http://guias-viajar.com

n.7 JUN 2012n



Galletas de Chocolate y avellana receta de cocina

hacemos un "churro" o "morcilla" de masa. Cerramos y apretamos por n esta ocasión os 
los extremos para que quede bien prieta (con cuidado que puede comparto una receta E
romperse). Dejamos reposar la masa 2 horas en el frigorífico.que aprendí de un 

cocinero que me encanta; 
David de Jorge. Es una 
preparación muy sencilla 
y sabrosa que hará las 
delicias de pequeños y 
mayores .  Son unas Poco antes de sacar nuestra preparación, precalentamos el horno a 

ogalletas de avellanas y 180 c. Desenvolvemos la masa y cortamos discos de 1,5 cm más o 
pepitas de chocolate. Os menos, con ayuda de un cuchillo afilado y mojado cada vez en agua 
aguantan varios días en caliente. Disponemos nuestras galletas sobre la bandeja con papel de 
u n a  l a t a  c e r r a d a  horno, separándolas entre sí porque luego se expanden. Las 
h e r m é t i c a m e n t e  y  horneamos 15 minutos y dejamos enfriar en una rejilla a temperatura 
siempre permanecen ambiente.
crujientes. Son ideales 
p a r a  m e r e n d a r  o  Truco: estos “chorizos de masa”, se pueden congelar para que vayáis 

desayunar, aunque después de una comida no muy copiosa y junto con sacando cada vez que queráis hacer más galletas.
pacharancito bien fresco... no digo más.

¡Que os gusten!.
Es probable que con estos calores dé pereza encender el horno, pero 
pensad que solo son 15 minutos más el tiempo de precalentado previo.
Así es que... ¡a la cocina!!

En un bol mezclamos bien la harina tamizada junto a la levadura.
Mezclar la mantequilla (que esté blandita pero no derretida) y el azúcar 
a mano. Agregar las yemas y mezclar de nuevo. Añadimos la harina con 
la levadura poco a poco. Cuando tengamos la masa bien homogénea 
añadiremos el chocolate y las avellanas.

Y esto es importante. Disponemos la masa en un papel filme a lo largo y 

r be cial.Comel
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Por Máximo Loarces

Ingredientes para 4 personas:

250 g de mantequilla
120 g de azúcar
40 g de yemas de huevo (dos o tres)
250 g de harina
12 g de levadura en polvo
200 g de chocolate negro picado
100 g de avellana tostada picada groseramente. Se 
tiene que notar que son de avellana!
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LA KAMIKAZE
de profesión: corresponsal de guerra

corresponsales. Yo, cuando abro un periódico, me peligros y más si afecta a “peces gordos”, como se uando decidí que 
sigo poniendo nerviosa cuando llego a las páginas de suele decir. Aunque la historia de “La kamikaze” no quería dedicarme C
la sección “Internacional” y veo tantas historias que sea del todo real, seguro que el fondo es totalmente al periodismo, allá por 
no conoceríamos si no fuera por la labor, el trabajo y cierto. Saber de más implica un riesgo, pero ahí está mi tierna infancia, lo 
la valentía de personas que creen en su profesión y la capacidad del buen periodista para contarlo. En hice pensando que 
que luchan cada día por un periodismo digno. Por una época en la que el periodismo está por los a l g ún  d í a  s e r í a  
eso, cuando vi que se publicaba un libro sobre la suelos, merece la pena recordar que esta profesión c o r r e s p on s a l  d e  
historia de una periodista de guerra freelance, no lo se hace con esfuerzo, valentía y sacrificio. Que guerra.
dudé ni un momento. mucha gente luchó, y lo sigue haciendo, para contar 

lo que pasa dentro y fuera de nuestras fronteras.  Soñaba con viajar y 
Para que la verdad llegue a todo el mundo ya que, al “La kamikaze” es una novela negra basada en la vida ver mundo. Conocer y 
fin y al cabo, como se suele decir: “el aleteo de una de la periodista Mayte Carrasco (una de las hablar con mucha 
mariposa puede provocar un Tsunami al otro lado del fundadoras de “Periodismo Real Ya”), aunque ella gente. Me gustaba lo 
mundo”. Nada nos es ajeno, nada nos debe ser avisa que “cualquier parecido con la realidad es pura exótico y la aventura.
indiferente. Todo tiene sus consecuencias.coincidencia”. Cuenta la historia de Yulia, una Q u e r í a  c o n t a r  

corresponsal de guerra freelance, que decide viajar a h i s t o r i a s .  En  l a  
Afganistán en el año 2009 siguiendo su instinto y PD: Os dije que tenía pendiente leer las tiras cómicas adolescencia seguí 
decidida a salvar el periodismo. En Kabul descubrirá de “Jeremy y Papá” y no me equivoqué el mes imaginando que aquello podría hacerse realidad, 
que no sólo hay muerte. La corrupción y “los pasado cuando aventuré que me gustarían. Ha sido claro que mi concepto de la guerra cambió. Las 
escuadrones de la muerte” campan a sus anchas. más que eso: ¡no quería que se acabaran!imágenes de los telediarios y mi cordura, me 
Tiene una historia, pero ¿podrá contarla? . Una novela Podéis seguir  sus t i ras semanales en enseñaron que el ser humano podría ser 
de intrigas que lleva al lector a disfrutar de una www.zitscomics.comdespreciable. Aún así, sigo pensando que ser 
aventura apasionante y a conocer qué se cuece en el corresponsal de guerra tiene que ser la mejor 
exterior.aventura que un periodista puede vivir. 

The Comic Art
Tener una buena noticia a veces trae consigo muchos A menudo no valoramos el valor de los http://thecomicart.blogspot.com.es/

mucha frecuencia pero tampoco se sabía el por qué a Torta del Casar cuenta con una Denominación 
ocurría, pero se observaba que coincidía en de Origen Protegida (DOP) y se elabora en la L
primavera donde se encontraba más quesos que se provincia de Cáceres, englobando 36 municipios 
ablandaban. Desde hace años, había diversas dentro de las comarcas de Los Llanos de Cáceres, 
teorías para explicar este “fenómeno”. Se insinuó Sierras de Fuentes y Montánchez. Es un queso que 
que podía ser por las ovejas, por algunas líneas se elabora con leche cruda de ovejas procedentes 
genéticas ó por el ordeño de las ovejas en periodo de los troncos merino y entrefino, donde se coagula 
de luna llena, pero esas ideas se descartaron. con cuajo vegetal procedente del cardo y donde su 
También se hizo alusión a la flor del cardo de maduración contará de un mínimo de 60 días.
algunos parajes de donde se obtenía, ya que se 
pensaba que ablandaban los quesos, pero se Aunque cueste creer, antaño, éste queso iba 
demostró que no era ese el motivo.destinado al mercado con unas características gérmenes pueden desarrollar unos aromas y unos Se centró en los pastos y se descubrió que en las similares al queso Manchego en cuanto a sabores inigualables.primaveras lluviosas, unas bacterias contaminaban estructura, pasta y moldeado se refiere, pero con un 
la leche y cuando el queso empezaba a madurar tamaño algo más pequeño, pero, ¿qué le pasó 

Cuajada.éste se ablandaba y la corteza se abombaba, esto realmente a este queso para cambiar el enfoque de 
Puesta la leche en cubas, se eleva la temperatura ocurría por la acción de los microorganismos que venta? ohasta 28-32 C donde se añadirá el cuajo, obtenido intervienen en la fermentación del queso, pues Había ocasiones que a los pocos días de estar el 
de la maceración en agua de los pistilos de la flor rompen las cadenas de la caseína que se produce queso madurando, la pasta en vez de endurecerse 
del Cardo. Este proceso separará el suero que tiene con la cuajada, así que cuando la leche se estaba se quedaba en un estado semilíquido, la parte 
la leche y durará entre 50 a 80 minutos.convirtiendo en un producto sólido, al romperse superior del queso se hundía y se ensanchaba los 

estas cadenas de la caseína, se transformaba en bordes al no soportar su propio peso, quedándose 
¿Cómo consumir la Torta del Casar?una textura más mantecosa.aplastado o “atortado”, que comúnmente es 
Hay muchas formas de preparar y consumir la Torta llamado así por los pastores, ya que les recordaba a 
del Casar, pero la más conocida es abriendo en Elaboración de la Torta del Casar.las “tortas de harina” que a los quesos 
oblicuo la parte superior del queso con un cuchillo, Para elaborar 1 kilo de la Torta del Casar es tradicionales.
donde el trozo que saquemos lo usaremos como necesario obtener entre 5 y 6 litros de leche del Cuando esto sucedía se descartaba de la venta, 
tapa una vez terminemos de utilizar el queso.ordeño aproximado de 20 ovejas. Como podéis ver quedando para el consumo del pastor y su familia. 
El contenido cremoso se unta e incluso se puede estas ovejas dan poca leche, pero la que dan es Si sucedía en abundantes cantidades solía ser un 
calentar para su uso en salsas, donde su sabor y excepcional ya que su composición en grasa y desastre para la economía de la explotación.
textura no pasará desapercibido por el paladar.extracto seco es altísima y por eso, la acción de los El salir así era un misterio, no solía ocurrir con 

LA TORTA DEL CASAR, UN QUESO MUY CREMOSO

Por Rocío Campos

TECLEANDO

Por Luis Cantero
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Hola vecinos y vecinas, física y buscar un lugar a la sombra para refrescaros y así poder 
bajar la temperatura corporal. Las axilas, el cuello y las ingles son 
los lugares donde debemos incidir aplicándonos paños húmedos. Si en el número anterior os dimos unas pautas para iniciarse en la 
pasada una media hora los síntomas no han desaparecido, rutina de hacer deporte. En este os daremos unos consejos para la 
debemos acudir al servicio de urgencias a que nos vea un médico.práctica deportiva en los meses de calor.

Un golpe de calor puede desencadenar una perdida de consciencia Cuando hacemos ejercicio nuestro cuerpo sube de temperatura. Si a 
y, en el peor de los casos, un coma.eso le añadimos la temperatura que, de por si ya hace en estos 

meses de verano, nos encontramos con un problema para nuestro 
organismo, el cual tiene que hacer un esfuerzo para refrescarnos a 
la vez que regula todas las funciones habituales de nuestro cuerpo.

Tómatelo con calma. Tienes que bajar la intensidad de los ejercicios  
y hacer éstos de forma gradual. Las horas centrales del día son el  
momento en el que el sol está más fuerte. Lo mejor es hacer 
ejercicio durante la mañana o en la tarde. Si no puedes hacerlo a 
otra hora, entonces intenta buscar la sombra, corre por los parques 
o nada en una piscina.

Ya os dijimos lo importante que es el estar bien hidratado. Cuando 
tenemos la sensación de sed ya es tarde, pues este es el primer 
síntoma que podemos tener por una deshidratación. No importa 
que no tengas sed, ¡bebe!. Si estás haciendo ejercicio, bebe de 
forma constante y con sorbos cortos. Si la actividad se va a 
prolongar durante un buen rato, entonces te recomiendo que 
utilices bebidas con sales minerales.

No nos engañemos nosotros mismos, la operación bikini no 
empieza en mayo. El tener un buen cuerpo es un trabajo que hay 
que cuidar durante todo el año. Como ya os dije anteriormente, la 
alimentación y el ejercicio físico son pilares de la salud.

Para el verano, hay que intentar evitar la sal en las comidas, el 
exceso de especias y aumentar la bebida de líquidos. Consumir 
alimentos de fácil digestión como cereales (pasta, arroz, etc.), 
verduras y frutas, cocinados con preparaciones rápidas, sencillas y 
con poca grasa, para evitar las digestiones pesadas o lentas. Evita 
los alimentos indigestos como los fritos, cocidos y verduras 
flatulentas, en momentos en que vayamos a realizar actividades 
que supongan un esfuerzo, tomar  fruta para hidratarnos y 
aportarnos la energía que nos da la fructosa.

Insisto, mucho cuidado con el sol y el calor. Cuando hacemos 
deporte en estos meses y en horas no propicias, nos exponemos a 
problemas graves de salud.

Los primeros síntomas antes de un golpe de calor son sensación de 
sed, calambres, mareos, nauseas o convulsiones. Si sentís algunos 
de estos síntomas, tendréis que parar inmediatamente la actividad 

> Baja tu exigencia e intenta utilizar las primeras o 
últimas horas del día para correr.

> La sed es el primer síntoma de una deshidratación.

> La operación bikini o bañador.

> La alimentación.

> Golpe de calor.

En formar be cial.Comel

Consejos para hacer deporte en verano
Por Javier Santos
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Cuatro niños españoles, tres de una misma tales como puertas de salida de emergencia, 
familia, se encuentran entre los 19 muertos en mangueras y extintores en sitios visibles, 
el incendio ocurrido en una guardería situada cámaras de seguridad, espacios cortafuegos 
en un centro comercial de Doha, capital de con puertas de seguridad.        
Catar. En las primeras horas no estaban claras  
las causas del fuego, pero las autoridades del Otro aspecto muy importante a tener en 
emirato anunciaron una investigación y cuenta, dada la edad de los usuarios de las 
ordenaron el cierre del Villagio Mall hasta que Escuelas Infantiles, es la seguridad e higiene 
se aclare lo ocurrido. Un familiar de una de las alimentaria. La recogida de alumnos del centro 
victimas sugirió que habían fallado las constituye un factor de seguridad muy 
medidas antiincendio. importante. Por seguridad, tanto del propio 

niño como de los demás, es necesario el 
Según la Guía para la Prevención de cumplimiento de unas normas sanitarias 
Accidentes, publicada por la Comunidad de básicas. Por lo expuesto queda evidente, que 
Madrid, los accidentes infantiles constituyen la seguridad en las Escuelas Infantiles, dada la 
un grave problema de salud pública, ya que, fragilidad de sus principales usuarios, es un 
son la primera causa de muerte en niños y factor a tener muy en cuenta por todos los 
niñas de uno a catorce años. En estas edades adultos de la comunidad escolar, personal de 
hay más muertes por lesiones que por la suma los centros y familias.
de todas las demás enfermedades infantiles. 
Sin embargo, está demostrado que si se NORMATIVA DE LA COMUNIDAD DE MADRIDcuenta el fin al que va destinado y tener 
tomaran las medidas preventivas oportunas, presentes toda la normativa en vigor al 
la mayor parte de estos accidentes podrían La Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de respecto. 
evitarse. De todos los accidentes infantiles, el Educación (LOE), el  Decreto 18/2008, de 6 de 
15% ocurren en centros escolares. marzo, del Consejo de Gobierno, por el que se Debe contarse así mismo con un plan de 

establecen los requisitos mínimos de los evacuación del edificio, viable y que haya sido 
Al ser los usuarios de las Escuelas Infantiles centros que imparten primer ciclo de supervisado por el servicio de extinción de 
niños y niñas de 0 a 3 años, la seguridad es Educación Infantil en el ámbito de la incendios. En dicho plan debe establecerse un 
uno de los aspectos más importantes en la Comunidad de Madrid. La Ley 31/1995, de 8 de protocolo de actuación que debe ser conocido 
misma. En primer lugar, al proyectarse la noviembre, Ley de Prevención de Riesgos por todo el personal del centro. Los centros 
construcción del edificio debe tenerse en Laborales.deben disponer de elementos de seguridad 

Medidas de seguridad en Escuelas Infantiles
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MARCAMOS LA DIFERENCIA - EDUCAMOS PARA EL FUTURO - ESCUELA PARTICIPATIVA Y ABIERTA

VEN A CONOCERNOS: C/ Alcalde Ángel Arroyo, nº 10
Getafe - Tel. 91 682 66 33  |  www.eiwonderland.es

Homologada por la Comunidad de Madrid

Proyecto educativo innovador
Servicios de calidad y excelencia
Instalaciones inmejorables
Máximos sistemas de seguridad
Abierta todo el año.Horarios ampliados
Personal titulado,nutricionista y pediatra 
Próximas convocatorias de Becas de comedor
(las tramita la escuela)

PRECIOSMUYCOMPETITIVOS

Si eres socio/a de rebaja en las mensualidades
NUBER

AVV

Educamos y estimulamos a tu hijo/a Cocina propia. Menú hecho por Nutricionista Amplios y soleados patios interiores

Suelo radiante en las aulas Completa enfermería y personal cualificado Aulas amplias, dotadas, iluminadas y limpias

¡a solo 2 min.

de El Bercial!

Asociación Vecinal
“Nuevo Bercial-NUBER”

PLAZAS LIMITADAS 
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AQUÍ TODO ES CASERO
DE LA MAMÁ LOLA
PARA TOMAR Y LLEVAR
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UCEDA. Concesionario Oficial Citroën
Ctra. Toledo Km. 11,450 (Getafe)  tel: 91 682 23 12     Frente a "EL BERCIAL"

promoción válida del 02/04/12 al 31/07/12



Visita nuestra web y
aprovecha las ofertas

www.miclubmcauto.com


